



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい
やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～

大曲仙北郡春季大会!

4月27～28日の2日間、大曲仙北中学校春季体育大会が行われ、本校の野球部と男女ソフトテニス部の皆さんが、熱き戦いを繰り広げました。

それぞれの皆さんが、一球に向かっていく姿勢。見ていてとても胸が熱くなりました。郡市総体まで43日です。今大会で見つけた課題を克服し、よりレベルアップした姿で総体に臨むことを期待しています!

【野球部】1回戦

南外・協和	0 0 3 0 0 2 0	5
大曲南	1 0 2 0 0 3 x	6

【男子ソフトテニス部】

個人 準優勝 ○○○○・○○○○ペア
団体 ベスト8

【女子ソフトテニス部】

個人 優勝 ○○○○・○○○○ペア
団体 第3位



2校交流陸上競技記録会

4月30日、県営陸上競技場で平和中学校との2校交流陸上記録会を開催しました。2校で行うのは、昨年に続き2回目です。

途中小雨も降りましたが、予定していた全種目を実施することができました。お楽しみ種目の障害物リレーや学級対抗のリレーもあり、大いに盛り上がりました。今年度は、リレーに南外中学校職員チームも出場。中学生に負けない走りを見せてくれました。

最後には、2校での集合写真や各学年の集合写真も撮りました。とても充実した楽しい記録会となりました。



明日からGW後半

春季大会、2校交流陸上記録会を無事に終えることが出来ました。明日からゴールデンウィーク後半です。この4日間を、リフレッシュに使ったり家庭学習や宿題に計画的に取り組んだり、上手に使ってほしいと思います。5月7日に、元気に会いましょう。



タブレットの持ち帰りについて

本校では、GIGAタブレット端末を夏休みなどの長期休業時に持ち帰っていましたが、5月2日(木)より、日常的な持ち帰りとなります。生徒の皆さんとは、家庭で使用する際の約束について、全校集会を開いて確認しました。保護者の皆様には「家庭で使用する際の約束とお願ひ」の文書を配付しましたので、ご確認ください。

